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Bonjour
J’apprend par hasard le projet de panneaux photovoltaïque entre Dun et Parnay
à la lecture du dossier je suis étonné de la superficie énorme du projet, qui utilise des terre agricole et qui 
défigurera la promenade le long du canal qui est amené a devenir très touristique avec le futur projet canal
de Berry en vélo
en tant qu’habitant proche, j'utilise les petits chemins de cette "campagne" proche de Dun pour mes 
balades et je trouve dommage de dénaturer ce lieu alors qu'il y a des toits de bâtiments qui feraient 
l'affaire si ces panneaux Chinois sont réellement ecolos ...ce que je doute fortement !
Je m'oppose donc à ce projet F. M 


